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记者询问雪村，晓敏是
否事先就知道这是“策划新

闻”，雪村说：“这还用得上
打招呼吗？人家是表演系毕
业的，又是新主持人，电视台
是新开播的，大家心里都明
白着呢！老百姓爱看什么样
的新闻，我心里非常清楚。”
雪村称，当天去的时候，已经

比预定时间晚了一些，当时
和晓敏有过短时间的沟通，
“她也知道我是个嘻嘻哈哈
的人”。

雪村认为，对于所谓的
“随便”举动，对方也没太当

真，“如果当真了，她的情
绪肯定会受影响，那专访
节目哪还能保证质量啊？”
记者问：“结束采访的时
候，你感觉到她有生气的迹
象吗？”“不可能生气，临走
时，她还很热情地对我说

Bye-bye呢！”雪村认为，
对于借此炒作，晓敏和自己
都心照不宣。“对于她和我
来说，这都是一次机会。”

即将开机的张纪中版
《鹿鼎记》近日正在闹“演

员荒”。一个月前定好的演
员阵容，在最近十天内几乎
被全部推翻。范冰冰、萧蔷、
任泉、张国立、罗海琼等当红
明星均以“档期冲突”为理
由，退出了该剧拍摄。有人爆
料，称剧组给的片酬实在太

低，令这些名演员难以接受。
据悉，张纪中给演员的

片酬低已是圈中公开的秘
密。传言黄晓明在主演《神
雕侠侣》 时片酬仅有 8000
元一集，相比他正常的片酬
缩水了三四倍。在筹备《鹿

鼎记》时，该剧有华谊兄弟
公司做投资方，因此在开始
定演员时，很多知名演员一
口答应出演。但之后，剧组方
面却给出了令这些名演员难
以接受的片酬。据一名辞演
《鹿鼎记》的知名演员透露，

自己一般演戏的价格是一集
3万，但《鹿鼎记》开出的价

格却只有 6000元一集。到
底要名还是要利？在反复考
虑之下，该演员还是以档期
不合适为由辞演。

最先定下的 “康熙”扮
演者任泉表示：“我之前已经
接了一个戏，但突然提前到

今年七八月拍了……” !"

喻恩泰近日向记者讲述
了自己试镜李安新片 《色

戒》的有趣经过———为了防
止剧本泄密，李安给试镜演
员的竟是改过人名和情节的
“假剧本”。

喻恩泰说：“与李安见
面之前，正好在某地为一档
电视节目做宣传，无意间说

起上海之行，结果‘喻恩泰
将扮演爱国学生’的信息马
上就出来。我和李安基本上
是读着报纸会面的，会面时
还有记者打我的手机想了解

情况。所以我能理解为什么
李安会给我们经过‘保险’

的剧本。”
喻恩泰称，李安的试镜

方式并不像此前风传的让演
员们全部行头上身，一次次
过堂。他有一件事是一定会
做的，就是安排一次单独会
面，进行深谈，谈话气氛更像

朋友闲聊。“现在剧组下了封
口令，试镜剧本和最终版本
也可能南辕北辙，成了‘双保
险’，正式剧本会和原著有比
较大的出入。” #$%
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雪村毫不讳言自己的恶
炒理念。记者委婉提醒他，

恶炒尽管能吸引眼球，但毕
竟只是短期效应，长期如
此，必定对艺人形象有所影
响。没料到，雪村一副豁出
去的口气说：“无所谓，我是

个商人，卖东西就要不择手
段，对形象无所谓。而且现
在看来，对她的形象还是有
好处的。”

如果晓敏一方采取法律
措施，起诉雪村怎么办？雪村
说：“没关系，我也会请律

师，和她的律师一起商量，可
以把这件事再炒大一点。”

末了，雪村告诉记者，有媒体
问他，如果下部电影要找女
主角，会不会考虑请晓敏，雪
村的回答是：“肯定会，我一
定会为她设个角色。”

以恶炒为荣的雪村最后
还特意叮嘱记者：“今天的

采访能不能做得大一点？最
好把我们新电影里女主角的
照片也登上，因为之前的报
道中，她的曝光率特别低。”

��

前晚，记者电话联系到
雪村，他主动提及长沙的

事。他告诉记者，自己的电
影处女作《新街口》正处于
宣传期，此前各地反应一片
叫好，“新闻周期就三天，
如果都是正面声音，宣传肯
定没法往下做。我和院线老
总说，希望听到一些反面意

见。所以，长沙这站我一定
要找个点来做。”这个所谓
的“点”，就是后来闹得沸
沸扬扬的潇湘电影频道主
持人晓敏控诉雪村 “吻袭
事件”。

就晓敏诉说的细节是

否属实，记者向雪村求证，
没料到他用一副无所谓的
口吻表示：“她说是事实就
是事实。无所谓，反正我的
目的很明确，就是炒我的电
影。从目前的情况来看，长
沙这件事的宣传让我非常

满意，吸引到了足够的眼
球。”

雪村告诉记者，“吻袭
事件”发生后，他特意做了
调查，长沙当地媒体，用了
1/3～2/3的版面来报道这
件事，他和电影一下成了头

条。雪村还不无遗憾地表
示：“如果她能在当天就召
开发布会澄清，估计我们的
新闻就能做到整版。她在新
闻上的反应还是太慢了
点。”
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有“战地玫瑰”之称的
主持人闾丘露薇 22日在凤

凰卫视完成了最后一次出
镜，之后收拾行囊，25日起
程远赴美国哈佛大学进行为
期一年的进修。

虽然闾丘露薇是凤凰卫
视的骨干，但她出国读书的
决定并没有受到电视台的阻

挠。“老板”刘长乐不仅批准

了她前行，更希望她一年后
能回到凤凰卫视。记者问闾

丘露薇，一年后回国，会不会
担心原来的位置被别人取
代？她表示：“人不太有可能
被替代，况且我还在通过进
修提升我自己。”明年 6月
回到凤凰卫视后是做记者还
是主播呢？闾丘说：“到时一

切看安排。” ���
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记者前天从央视了解
到，央视高层已经内定 2007

年春晚总导演为金越，并按
程序上报广电总局。在得到
总局批准之后，央视将于本
周正式宣布金越就任央视明
年春晚总导演。

明年春晚如此迅速确定
“掌门人”，主要是今年这 8

个竞标者选择余地不大，像
夏石生、童宁、李国红、夏雨
这四组人马根本没有执导大
型晚会的经验，也从来没有
参加过春晚剧组。孙滨、葛延
枰虽然是热门栏目《欢乐中
国行》《星光大道》 的制片

人，但是对于如何搞好春晚
这个综合性晚会也属于“门
外汉”。剩下的自然只有金
越和王炳森，他们分别代表

央视文艺中心文艺部和戏曲
音乐部。其中金越的方案最

为翔实具体，以语言类节目
为中心，让歌舞围着小品转，
加上他是 2003年春晚总导
演，有经验，所以最终入选不
足为奇。 ���
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